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ABSTRAK 
 

AGI MULYONO, NIM: 1908204044,“Pengaruh Kinerja, Kreativitas dan 

Pemberdayaan Pengrajin Batik Terhadap Peningkatan Pendapatan Pengrajin 

Batik Di Kawasan Trusmi Kulon Dalam Perpektif Ekonomi Islam”. 

Batik merupakan ciri khas pakaian yang memiliki nilai yang sangat tinggi 

dan sektor industri kreatif yang sangat potensial untuk dilestarikan karena 

memiliki potensi pasar yang sangat luas oleh sebab itu batik ini sangat digemari 

oleh seluruh masyarakat di seluruh wilayah Indonesia dan telah resmi diakui oleh 

UNESCO sebagai budaya tak benda. Batik yang ada di wilayah Indonesia khusus 

nya di wilayah Cirebon yang berada di daerah Trusmi Kulon ini memiliki potensi 

yang besar bagi aspek produktivitas perekonomian melalui kinerja, kreativitas 

serta adanya pemberdayaan pengrajin batik bagi peningkatan pendapatan 

pengrajin batik. Maka dengan adanya permasalahan yang dihadapi pengrajin batik 

di Kawasan Trusmi Kulon yaitu peromodalan dan minimnya pendapatan setelah 

masa pandemi covid 19 tersebut peneliti memberikan masukan dengan melakukan 

pelatihan dan bantuan permodalan yang cukup bagi industri kreatif seperti batik 

ini akan mampu memberikan dampak yang positif bagi kesejahteraan masyarakat 

sekitar dan batik ini akan terus berkembang. 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kinerja, 

kreativitas dan pemberdayaan pengrajin batik terhadap peningkatan pendapatan 

pengrajin batik. Baik secara parsial maupun simultan dengan objek penelitian di 

Kawasan Trusmi Kulon. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik 

pengumpulan data melalui dokumentasi, wawancara dan penyebaran kuisioner 

penelitian. Sampel pada penelitian ini menggunakan sampel jenuh yaitu seluruh 

anggota populasi digunakan sebagai sampel sebanyak 50 responden masyarakat di 

kawasan Trusmi Kulon. Data yang di peroleh lalu di analisis dengan teknik 

analisis regresi linear berganda menggunakan bantuan software IBM SPSS versi 

23. 

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah secara parsial variabel 

kinerja (x1) dengan nilai thitung sebesar 2,343 lalu kreativitas (x2) thitung sebesar 

2,084 dan pemberdayaan pengrajin (x3) thitung sebesar 2,036 memiliki pengaruh 

yang positif dan sigifikan terhadap peningkatan pendapatan pengrajin batik (y). 

Lalu secara simultan variabel kinerja, kreativitas dan pemberdayaan pengrajin 

batik bersama-sama mempengaruhi peningkatan pendapatan pengrajin batik 

sebesar 35,1 %, sedangkan sisanya 64,9% dipengaruhi oleh faktor lain. 

 

Kata kunci : Kinerja, Kreativitas, Pemberdayaan Pengrajin Batik, Pendapatan 

Pengrajin Batik 
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ABSTRACT 
 

AGI MULYONO, NIM: 1908204044, "The Influence of Performance, 

Creativity and Empowerment of Batik Craftsmen on Increasing the Income of 

Batik Craftsmen in the Trusmi Kulon Area In Islamic Economic Perspective". 

Batik is a characteristic of clothing that has a very high value and the 

creative industry sector is very potential to be preserved because it has a very 

wide market potential, therefore this batik is very popular with all people 

throughout Indonesia and has been officially recognized by UNESCO as an 

intangible culture. Batik in the territory of Indonesia, specifically in the Cirebon 

region in the Trusmi Kulon area, has great potential for aspects of economic 

productivity through performance, creativity and the empowerment of batik 

craftsmen to increase the income of batik craftsmen. So with the problems faced 

by batik craftsmen in the Trusmi Kulon Area, namely capital and the lack of 

income after the Covid-19 pandemic, researchers provide input by conducting 

training and sufficient capital assistance for creative industries such as batik will 

be able to have a positive impact on the welfare of the surrounding community 

and this batik will continue to grow. 

The purpose of this study is to determine the influence of performance, 

creativity and empowerment of batik craftsmen towards increasing the income of 

batik craftsmen. Both partially and simultaneous with the object of research in the 

Trusmi Kulon Area. 

This study used quantitative methods with data collection techniques 

through documentation, interviews and dissemination of research questionnaires. 

The sample in this study used a saturated sample, namely all members of the 

population were used as a sample of 50 community respondents in the Trusmi 

Kulon area. The data obtained were then analyzed with multiple linear regression 

analysis techniques using the help of  IBM SPSS software version 23. 

The results obtained from this study are partially performance (x1) 

variables with a tcount value of 2,343, then creativity (x2) tcount of 2,084 and 

empowerment of thitung craftsmen (x3) of 2,036 have a positive and significant 

influence on increasing the income of batik craftsmen (y). Then simultaneously the 

variables of performance, creativity and empowerment of batik craftsmen together 

affect the increase in income of batik craftsmen by 35.1%, while the remaining 

64.9% is influenced by other factors. 

 

Keywords : Performance, Creativity, Batik Craftsman Empowerment, Batik 

Craftsman Income 
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 الملخص
 

"تأثير الأداء والإبداع وتمكين حرفيي الباتيك على زيادة دخل  ، NIM :1908204044 آغي موليونو ، 
 من المنظور الاقتصادي الإسلامي". ن حرفيي الباتيك في منطقة تروسمي كولو

الباتيك هو سمة من سمات الملابس التي لها قيمة عالية جدا وقطاع الصناعة الإبداعية لديه 

إمكانات سوقية واسعة جدا ، وبالتالي فإن هذا الباتيك  إمكانات كبيرة جدا للحفاظ عليها لأنه يحتوي على

يحظى بشعبية كبيرة بين جميع الناس في جميع أنحاء إندونيسيا وقد تم الاعتراف به رسميا من قبل اليونسكو 

كثقافة غير مادية. الباتيك في أراضي إندونيسيا ، وتحديدا في منطقة سيريبون في منطقة تروسمي كولون ، 

ات كبيرة لجوانب الإنتاجية الاقتصادية من خلال الأداء والإبداع وتمكين حرفيي الباتيك لزيادة لديه إمكان

دخل حرفيي الباتيك. لذلك مع المشاكل التي يواجهها حرفيو الباتيك في منطقة تروسمي كولون ، وهي رأس 

التدريب والمساعدة ، يقدم الباحثون مدخلات من خلال إجراء  Covid-19المال ونقص الدخل بعد جائحة 

الرأسمالية الكافية للصناعات الإبداعية مثل الباتيك ستكون قادرة على إحداث تأثير إيجابي على رفاهية 

 المجتمع المحيط وسيستمر هذا الباتيك في النمو.

الغرض من هذه الدراسة هو تحديد تأثير الأداء والإبداع والتمكين لحرفيي الباتيك نحو زيادة دخل 

 لباتيك مع موضوع البحث في منطقة تروسمي كولون.حرفيي ا

استخدمت هذه الدراسة الأساليب الكمية مع تقنيات جمع البيانات من خلال التوثيق والمقابلات 

ونشر الاستبيانات البحثية. استخدمت العينة في هذه الدراسة عينة مشبعة ، أي تم استخدام جميع أفراد السكان  

عيا في منطقة تروسمي كولون. ثم تم تحليل البيانات التي تم الحصول عليها مستجيبا مجتم 50كعينة من 

 .23الإصدار  IBM SPSSباستخدام تقنيات تحليل الانحدار الخطي المتعددة باستخدام مساعدة برنامج  

 2,343 عدد tبقيمة  جزئية(X1)النتائج التي تم الحصول عليها من هذه الدراسة هي متغيرات أداء 

لها تأثير إيجابي وكبير على   2,036من  عدد  t ( X3)وتمكين الحرفيين 2,084 (X2)الإبداع عدد  t، ثم 

ثم في الوقت نفسه ، تؤثر متغيرات الأداء والإبداع وتمكين حرفيي الباتيك . (Y) زيادة دخل حرفيي الباتيك

 ٪ المتبقية بعوامل أخرى.64.9بة ٪ ، بينما تتأثر نس35.1معا على زيادة دخل حرفيي الباتيك بنسبة 

 

 الأداء ، الإبداع ، تمكين حرفي الباتيك ، دخل حرفي الباتيك الكلمات المفتاحية : 
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  NOTA DINAS 
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IAIN Syekh Nurjati Cirebon 

Di Cirebon 

Assalamu’alaikum Wr. Wb 

Setelah melakukan bimbingan, arahan, dan koreksi terhadap penulisan skripsi 

saudara  Agi Mulyono, NIM: 1908204044 dengan judul “Pengaruh Kinerja, 

Kreativitas dan Pemberdayaan Pengrajin Batik Terhadap Peningkatan 

Pendapatan Pengrajin batik Di Kawasan Trusmi Kulon Dalam Perspektif 

Ekonomi Islam”. Kami berpendapat bahwa skripsi tersebut di atas sudah dapat 

diajukan pada jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam 

(FEBI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon untuk di 

munaqosyahkan. 
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